
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツ推進委員だより 第 24 号 
令和元年６月発行 横浜市泉区中田地区スポーツ推進委員連絡協議会 

発行責任者：会長 渡部 光徳  ホームページ紹介  

第３１期 会長挨拶 

４月８日、第 32 期（2019・2020 年度）泉区スポーツ推進委員委嘱式が泉区役所で行われ、中田地区スポーツ推進

委員として新任者４名と再任者 26 名の 30 名（欠員１名）に委嘱状が交付されました。 

年齢も職業も異なり、考え方も様々ですが、中田地区スポーツ推進委員連絡協議会の絆は一番です。この絆を

大事に、今後の活動に活かしていきたいと思います。 

2019 年には『ラグビーワールドカップ 2019』、2020 年には『東京オリンピック・パラリンピック』が横浜市で

も開催されます。「する」「見る」「支える」スポーツ活動は様々です。色んな面で関われればと思います。 

今年度、第 45 回を迎える「子ども水泳教室」も８月開催に向け準備を進めています。多くの子ども達が笑顔で参加

し自己記録を更新することを楽しみにしております。              渡部 光徳 ［下村町内会］ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
2019 ITU 世界トライアスロンシリーズ 横浜大会 

去る 2019 年 5 月 18 日～19 日 山下公園～山下ふ頭を会場として ITU 世界トライアスロンシリーズ横浜大会が開

催されました。今回は横浜大会が節目となる第 10 回記念大会ということでした。 

私が参加したのは、2日目の“エイジ大会”ということで、いわゆる”一般参加“の方々が参加する大会でした。

トライアスロン大会の運営支援として初参加させていただきました。  私を含むスポーツ推進のメンバーは、 

”バイクセッション“のコースの周囲を警備する担当となりました。 

 

今回担当して初めて分かったのが、トライアスロン競技は複数のカテゴリーがあり、それぞれに競技内容に特徴が

あり非常に興味深く、役割を忘れて参加者の応援をしていたことが多々ありました。 

当日は天候もよく、風もあまりなくコンディションはよかったと思ったのですが、競技者からすると気温が高く、

必ずしも絶好な条件ではなかったとのことです。 また、個人的にいろいろな（装備をした）バイクが爽快に駆け

抜けるのを目の当たりにしてバイクだけでもやってみたいなと感じた 1日でした。 

エイジパラトライアスロン大会風景         エイジグループ（一般）大会風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 尾山 智一 ［下村町内会］

【参考】エイジ大会の部の競技一覧 

★エイジパラトライアスロン（一般） ：（スイム 0.75km、バイク 20km、ラン 5km） 

★エイジグループ（一般）  

・スタンダードディスタンス     ：（スイム 1.5km、バイク 40km、ラン 10km） 

・スプリントディスタンス      ：（スイム 0.75km、バイク 20km、ラン 5km） 

•リレー               ：（スイム 1.5km、バイク 40km、ラン 10km） 

子ども交流支援事業活動 

3月 18 日に、子供交流支援事業が行われました。新年度の始まりは、毎年恒例の体力測定を中心に 卓球 将棋  

オセロ ドッジボールを行いました。参加人数は 24〜5 人でしたが、みんな色々な測定し何度もチャレンジする子

もいました。チャレンジする度に記録が伸び楽しんで参加してくれました。 

後は子供達が大好きなドッジボールで盛り上がりました！  
もう少し子供の人数が多くなると交流

支援を行う私達も満足感が増すと思い

ます。 

百武 尚志 ［宮の台町内会］

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

小学生ドッジボール大会 

 

第 45 回 子ども水泳教室 

 

開催日：２０１９年７月１４日（日） 

開始 ：８時３０分 

会場 ：中田小学校 校庭（雨天中止） 

主催 中田連合自治会 

主管 中田連合自治会体育部 

スポーツ推進委員連絡協議会 



 

 

 

 

今年度より、スポーツ推進委員に加わりました朝日台自治会の木村剛と申します。 

趣味は 7 年前から始めたランニングで、毎年ハーフマラソン、フルマラソンなどの大会に参加し

て、楽しみながら続けています。 

スポーツを通して、少しでも地域のお役に立てるよう、頑張って参りますので、よろしくお願いし

ます。                                           [朝日台自治会]

    

 

この度スポーツ推進委員に任命されました高岡です。 

中田地区では 20 年以上『子供水泳教室』のコーチとして子供達、保護者の皆様スポーツ推進

委員の皆様と関わっていましたがこれからは先輩方のご指導のもと 地域の皆様と色んなとこ

ろで触れ合えれば。と思います。 よろしくお願いいたします 

 [向根下自治会]

 

子育てもほぼ終わろうかというこの春スポーツ推進委員のお話があり、地元のために何

かお役にたたねばならない年齢かとも思いましてお引き受けいたしましたものの、中央

市場への通いのため土曜日は出勤、水曜日曜は休日というスケジュールの中で出来る限

りの参加をしてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

    [戸塚苑自治会]

 

今年度より、春日自治会からスポーツ推進委員になりました土屋です。スポーツから遠ざかっ

た中で、この度委員になりました。自分を含めてスポーツをより身近に感じ、楽しめるようスポー

ツの推進に微力ながら、お手伝いをしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。   

[春日自治会]

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 

先日バレーボール女子ネーションリーグを見てきました。私にとっては初めての国際試合の観戦です。  

日本の対戦相手は世界ランキング 1位のセルビア。 どれだけガッチリした体格の選手が集まっているのだろうと 

フロアレベルに降りて、興味深く観察しましたが、意外と華奢な印象で威圧感が無いのに驚きました。 それでも 

試合が始まると高いジャンプ力と俊敏さを発揮して、身体能力の高さとプレーの質で観客を魅了していました。 

試合は日本が勝ちましたが、負けたセルビアの選手が 

観客の声援に対して 頭の上で拍手をして 感謝の気持ちを

伝えていたのが印象的でした。  

力を出しきった後の選手の潔さは、見ていて爽やかでした。

菊池 進 [夏刈場自治会]

 

 

第３２期 新任スポーツ推進委員 自己紹介 

木村 剛 

高岡 杏里 

林 英一 

土屋 雄 


